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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ
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９月１８日（木）晴第119号

亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を

第 １ １ ３ 回 例 会 ５ ５ 年
出席報告

司 会 S A A 北 砂 富 三 君
ｿﾝｸ ﾘ÷中西功君「それでこそロータリアン」
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輪{事職；費
１９月20日(t)１.３０p､ｍより車体工業グラン

ドにて，親善ソフトボール大会を開催します。

小雨決行で雨天中lことなります。
２ソフトボール大会のあと,７.30p.mより寺[['

土木㈱にて，炉辺会合が開催されます。これに

大和定住センターの所長以下数名の方が，挨拶
に見える由，なるべく多くの参加をお願します。

３地区大会の日程の再度確認。

第１日目９月２７日（土)１２３０pm登録開始，

県民ホール前に集合して下さい。

第２日目９月２８日（日)９０0am登録開始で
ございます。同じく県民ホール前に集合。

4情報委員，増強委員の御努力により新入会員が

増えておりますので，そのため炉辺会合とは別

途に新人を中心とした「勉強会」を週に一度位
いの割合で開催し，最低クラブ定款と細則の，

上坂信夫君（東京港南），井上修一対（横浜保土
ケ谷），大堀敏夫君（厚木中），星幸男君，北111
久幸君（大和）

会霊長;報リ皆
1新入会員候補合田良徳氏がみえて居ります。盛

大な拍手をお願します。合田氏の紹介状が配布

されて居りますので宜しく御検討下さい。

２木崎会員退会の報告。理由は多忙のためホーム

クラブの例会に出席出来ず，又メークアップも

不可能な状態であるということで一時退会をす

ると意思表示され，これが理事会で承認されま
したのでご報告致します。

3私事ですが，亀谷病院開院式に多数の会員の方
々のご参列をいただき，又結構な贈物をいただ

き大変喜んで居ります。有難うございました。
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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伊 藤 正 男
有沢･長谷川･藤田

例会日：::毎週木曜日12時30分より
会 長 ： " 亀 谷 志 郎 ： 副 会 弓 長
幹 ゞ 事 i 富 . 沢 重 徳 ! 会 報 委 員

大和市中央１二５-４０
大和市商工会館内
．電話0462(63)7926}:’

事 務 : 所
宍及び
例 会 場
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会 邑 数

３２名

欠 席 者
伊藤(正），高山，竹本，竹之内

出 席 数
28名

出 席 率
87.5％

前回の修正
93‘７５％

本日のプログラム９月路日
｢私の奉仕」長谷川清一君

次 週 予 定 １ ０ 月 ２ 日
｢米山記念奨学会について」中西功君



3‘夢塞ぎ：
マスターに心掛けて欲しいと思います。新入会

員及び御紹介の方は，是非ご出席下さい。

第１回目は10月８日(水)芦田先生方で行われる
予定ですので宜しく。

30才と申しますと，下り坂でございまして，しか
し彼の場合は通産省で毎年実施している情報処理

国家試験にみごと33才で合格し，今迄にも例のな
いことです。根気のいる仕事であり，釦才を越え
ると，根気力が低下するのでプログラムを組む上
で支障が出るので別才から妬才位までが一番働け

るときですが，彼の場合は例外で当社でも勤勉で
忍耐もすばらしく仕事の面に於て大活躍して居り
ます。今迄新自由クラブの会員管理，野菜供給資
金協会のプログラム等の仕事がありますが，今日
は，実例を加えて，コンピューターの基本概念と
言う面からご説明を致したいと思います。宜しく
ご静聴お願致します。

|霧貫篝鐸爵鴬
ロータリー情報委員会伊藤（英）委員長》
1.3分間情報地区大会とは何んぞや？

地区大会の目的は会員相互の交流を深めるため
に，感銘深い講演会や，地区内クラブ及び，ロ
ータリー全般にわたる問題の討議をする場でご

ざいます。今回も幹事から出席義務者等の名簿
が発表されておりますが，なるべく多くの会員
とくに新入会員の方が，こういう会合に出られ
ると自分のクラブだけではなく，他のクラブの

方ともお会い出来交流が深められるわけです。
こう言ったことを主体としたのが地区大会であ

ります◎
2.幹事から報告のありました，新入会員の勉強会

を第１回目，１０月８日（水）の7.30p.mより芦
田先生宅で行います。
3.ソフトボール大会後の炉辺会合に大和難民定住
センターから５名の方が参加されますので，な

るべく多くの方のご参加をお願します。
親 睦 委 員 会 鈴 木 委 員 長

結婚記念日北砂富三君（９月21日）
おめでとうございます。

家族会は10月５日（日）ですが次回例会まで会
費￥6,000を古木さんまでにお納め下さい。尚欠
席の方も半額をお納め下さい。
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●

コンピュータと言われるものが，世に登場して

僅か40年に満たない中で，技術革新のスピード
には，目をみはらせるものがあります。

論理素子１つを取っても，その間，真空管を第
１世代として，トランジスター,ICと進み，現

在は3.5世代とも言われ,LS I ,いわゆる大規模
集積回路の時代に入っており，更には，超LSI
の玄関口とも言われる所の,64KビットのLSI

を実装した，コンピュータが，発表されるに到っ
ております。

さて，ここで，コンピュータ°システムとは，
どういう物かと言う事を，簡単に御説明申し上げ
ます。
コンピュータ・システムは，ハードウエアと，

ソフトウエアとから成り立っております。

初めに，ハードウエアとしては，諭理演算機能
と，制御機能を持つ中央処理装置(CPU ) ,記
憶装置（メモリー），人間で言うならば，脳にあ
たります。次に，補助記憶装置として，磁気テー
プ装置，磁気ディスク装置，磁気ドラム，フロッ
ピー。デイス･ク等があります。

磁気テープは，テープ・デッキのオープンリール

を，更に大きくした様な物です。磁気ディスクは，
レコード盤を数枚も重ねたような物で，その記憶

容量は，最近では６００メガバイト以上の，大記
憶容量のディスクが開発されています。

-

卓 話
情報産業について

㈱日本コンピューターユーセイジ(JCU)
樋 口 牧 夫 氏

樋口牧夫氏の紹介：社長（大和中RC会員）
辻 国 明 君

本日の卓話は当社で実戦で活躍している，樋口君
にお願しました。樋口君は34才で２児の父親でご

：.:長一

ざいます夢と言うのは，普通我々情報産業界では
#農;：



ちなみに，１メガバイトの記憶量はと申します
と，１００万字強の文字を記憶する事が，出来るわ
けです。ですから，６００メガバイトと言うと，実
に６億の文字が入る事になります。
フロッピーディスクは，最近最も使用されてい

る物の１つで，オフイースコンピュータには，欠
かせない物の１つです。ソノシートの用なもので，
片面あるいは，両面を使用します。
そして入出力装置，人間の，目，耳，□，手な
どに相当するもので，紙カード読取装置，紙テー
プ読取装置，ラインプリンター等があります。

/雨Wヘ次に’ソフトウエア，利用技術とでも申しまし
ょうか，ハードウエアに対する言話です。
コンピュータと，他の機械との大きな違いは，

非常に不思議な事ですが，コンピュータに，ソフ
トウエアがなければ，動かない事だろうと思いま

す。これは，他の機械が物を加工するのに対して，
コンピュータは，情報を加工する為なのですが，

では，そのソフトウエアなのですが，大きく分け
て，２つに分けられると思います。
1つは，オペレーティングシステム(OSともい
います），他の１つは，ユーザープログラムです
まず，オペレーティングシステムと言うのは，簡

単に言うなら，ハードウエアの仕様に基づいて,ユ
ーザプログラムが処理しやすいように，監視する

,-，プログラムです。各メーカには，色々なOSがあ
りますが，あるメーカのOSと，他のもう１つの
メーカのＯＳが，ほぼ同じような仕様のOSの場

合，そのOSは，互換性があると言い，そうでな
いのを，互換性がないと言います。例えば,IBM
と富士通，日立のOSは互換性があります。又，
ＯＳを開発しないメーカも，米国ではあります。
PCM,いわゆる’プラグコンパチブルメーカと

言い，代表的なメーカとしては，アムダール，ア
イテル等があります。これらのメーカは，自社の

CPUに , I BMのOSをのっけて，ユーザーに
売るという, IBMにとっては，こずら憎いメー
カ達です。
次に，ユザープログラム，名前が示すごとく，

ユーザの業務を処理する為のプログラムで，基本

的には，ユーザの責任において，成さねばなりま
せん。コンピュータとは，土地の上に工場がある

様な物で，何を，どのように製造するかの仕様は，
ユーザで決め，作成しなければ，なりません。最

近のオフイースコンピュータでも販売管理，在庫
管理，等の汎用パッケージが準備されております
が，やはり，カストマイズされねば，ならないで
しょう。以上で，コンピュータの概略の説明を終
らせていた貫きます。では，ここで，今までお話
し致しました事を図で御説明申し上げます。〔こ
のあと図を用いてコンピューターのしやみ，及び
５大装置のはたらきなどの解説がありましたが，

若し，くわしく知りたい方がありましたら直接辻
会員にでもおききして下さい。〕
コンピュータの導入後，あるいは,EDP化後，

思っていた物が出なかった。経費節減になら踵い
結果のアウトプットが遅い，トラブルが多すぎる
等の御不満が少なくありません。
これらの要因と致しまして，次の事が考えられ

ます。
1.コンピュータはあくまで問題解決の為の手段に
すぎない。
2.本当に必要なものは何か，つまり，何を出力す
るかという事です。

3.機械化する際，現状の情報の流れを分析し，機

械化後に，どのように変化するかを，十分に把
握しているか。
4.導入に際して，導入，プログラム開発，保守，

専門用員，運用，あるいは導入時の，コンピュ
ータ処理と現状の人手処理による処の，並行処

理等の費用を費用対効果として，十分に検討が
なされたか。
5.トラブルは，避けがたいものですが，多発する
トラブルは，システム設計時に，運用に対する
十分な検討がなされていないのではないか，又，
トラブルに対する対策がなされているか。

大きな問題は，以上の様な物だと思われます。
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｢零週の出菜事司 鼠滅雀＃職撤撫
亀谷内科病院改築開院成る！ 横浜保土ケ谷RC井上会員２週続けてお邪魔

致しますどうぞよろしくお願い致します。

大和RC北山会員久しぶりにお伺いしました

どうぞよろしくお願い致します。

大和R C星会員本日もどうぞよろしく。

fu芥会長お蔭様で開院式を多数の方に祝ってい

ただきました。心から御礼申し上げます。

また，立派なプレゼントを戴きまして有難

うご座居ました，家族一同大よろこびです。

土屋会員先週例会欠席近藤会員代理ありがと

うございました。９月１４日北京で留学生５

人のご家族にお目にかかって参りました。

「皆様によろしくお伝え下さい」と，こと

ずかって参りました。報告はいずれ週報に

投稿します。

伊藤（英）会員郡司さん昨日は楽しい１日を過

させて頂きました。今後ともよろしくお願

い申し上げます。また，今日は子･供達まで

がお世話になり有難うこ､座居ました。

辻会員先日のボーイスカウト大和第２第６団

のバザーには，大和中RC有志の方々には

過分なと､寄附を歎き２００名の育成会を代表

致しまして，心より感謝申し上げます。今

後とも青少年育成の為ご尽力をお願します。

北砂会員現在，家内は旅行しておりますので’

結婚記念日を忘れておりましたが，有難う
ご座居ました今後ともよろしく。

保田会員仕事の都合で２週続けて欠席致しまし

たが，申訳ありませんでした。
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９月１５日（月）敬老の日，莪々大和中RC全長，

亀谷先生の新改築の成った，亀谷内科病院の開院

式が行われました。いささか夏の暑さが，ぶりか

えしたような秋の一日でしたが，お顔の広い先生
のこととて，各界に亘る名士，御親交の力・々のご

参列，更に私達RCの面々等が加わり大変な盛会
のうちに式典も終了し，其の后なごやかに祝宴に

移りました。式典の始まる前に病院内の案内見学
もあり，設倣の終ったその内容を兄せていたぎき

今後の先生のご活躍を期待致します。病院案内の
パンフレットの中に一人間の生命は平等にその推

移を重々しくせねばならぬ-との先生のモ､ソトー
がL記されておりましたが，これから地域医療の発

展のためますます御活踊をお願致しますが，御子

恩及び女婿の先生の御助力もあるかと思いますが，

どうぞ無理をなさらず健康に充分気をつけて下さ

るようお願致します。

へ

ロータリーのバッジとは何か

皆さんの着けておられるロータリーのバッジは，
世界のどこへいっても即座に紹介の役をしてくれ

る。誰でもロータリーの歯車のバッジだというこ

とが分かる人なら，ロータリークラブが地域社会

や世界各地で果してきたことを知っているからで

ある。過去75年間，ロータリーは多くの功績を挙

げ，交友を広げてきた。したがって，ロータリア
ンは誰でもロータリーの襟章を着けることを誇り

とし，名誉としなければならない。

考えるべきこと！

ウイストン チ ャ ー チル

「悪口を□に出さずにそのま出呑みこんだからと

いって，それで胃をわるくしたという人はまだな

いのである」。

、 ノ


